Le président vénézuélien met en exergue le rôle de l'ALBA dans la lutte contre l' Ebola



Caracas, 29 novembre (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis en exergue le rôle de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, dans la lutte contre le virus Ebola.

Lors de l'installation à Caracas du Conseil Présidentiel du Gouvernement Populaire de la Classe Ouvrière, Nicolas Maduro a présenté ses invités spéciaux : les 20 premiers médecins qui partent pour l'Afrique pour combattre cette maladie.

Le président a expliqué aussi que ces spécialistes rejoindront leurs collègues de Cuba, membre de l'ALBA et premier pays qui a donné un exemple de solidarité au monde dans la bataille contre ce virus.



Radio Habana Cuba